



Presentación de la revista por la Rectoría

DOI: <https://doi.org/10.51378/ilia.vi1.8493>

M. E. Cornejo Mena
Rector, Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, El Salvador
mecornejo@uca.edu.sv

ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-9432-1512>

Durante 11 años, la Facultad de Ingeniería y Arquitectura de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA) ha organizado anualmente el Congreso de Ingeniería y Arquitectura (Conia). Uno de los principales frutos del Congreso ha sido su memoria escrita, que recoge las ponencias más relevantes de los investigadores nacionales y extranjeros que han participado en cada edición.

Con toda esa experiencia, la Facultad considera que ha llegado el momento de convertir la memoria del CONIA en la revista *Investigaciones Latinoamericanas en Ingeniería y Arquitectura*, que busca ofrecer un espacio de exposición e intercambio a académicos y profesionales interesados en el estudio de fenómenos propios de esa área del conocimiento, sin perder de vista su relación con el Estado, la industria y el comercio, así como con las comunidades urbanas y rurales.

En ese sentido, se publicarán trabajos de investigación en ingeniería y arquitectura que aporten un análisis profundo y científicamente riguroso, pero que, al mismo tiempo, planteen propuestas de solución a las problemáticas más sensibles de las sociedades latinoamericanas.

Al momento de estudiar las problemáticas propias de la ingeniería y la arquitectura, se promoverá la interdisciplinariedad, la confluencia y el diálogo de diversas ramas del conocimiento. En una dinámica similar, se espera que en la revista confluyan perspectivas que respondan a la multiculturalidad propia de las sociedades latinoamericanas.

Solo me resta felicitar a quienes directamente han aportado al nacimiento de *Investigaciones Latinoamericanas en Ingeniería y Arquitectura*. Su entusiasmo y esfuerzo son muestra clara del compromiso de la UCA con el quehacer cooperativo y solidario desde la ciencia, puesto en función de la comprensión de la realidad salvadoreña y regional para la generación de propuestas plausibles y sustentables.